



## LE ARREBATAN UN PECHO POR EL PROCEDIMIENTO DEL TIRON

Otra vez andan campeando a su aire los golpistas no políticos. Timos, atracos, violencias, hurtos forman ya un rosario de desdichas que todos sufrimos en carnes propias o ajenas, pues no en balde formamos un cuerpo social. Ahora, la violencia y la sexualidad han llegado aunadas a nuestra patria.

De la siguiente manera: Algunos mozalbetes tripulantes de motocicletas o coches de pequeña cilindrada se dedican a arrebatar pechos a las paseantes solita-



rias por el conocido y viejo sistema del tirón usado hasta ahora solamente para hurtar bolsos y cinturones de castidad. Parece ser que consumado el delito venden

lo hurtado a bajo precio a comerciantes desaprensivos que los revenden más tarde como antiguos a los turistas envejeciéndolos previamente con artimañas de falsificador.

Hacemos este comentario para denunciar la agresión de este tipo sufrida por la joven sevillana M. L. G. cuando paseaba por las afueras de la bella ciudad andaluza. Ojo pues, jóvenes desprevenidas y a abotonarse los escotes como Dios manda que luego pasa lo que pasa. ■ BEMBO.

